

「新年明けましておめでとうございます」

保護者の皆様，地域の皆様，明けましておめでとうございます。

昨年は四季が丘小学校の取組・教育活動・行事等に御理解，御支援をいただき本当にありがとうございました。今年もどうかよろしくお願ひいたします！

さて，今年令和4年は「寅年」。“厳しい冬をこえて芽が出始め，新しい成長のもとになる年” “春が来て根や茎が成長し，力強く草木が伸び始める年” でもあるそうです。つまり，練習や準備していたことを存分に発揮する年，新しいことに挑戦する年 ということです！まさに学校教育目標の「チャレンジ！四季っ子」にぴったりの年です。子ども達一人一人の頑張りや成長を家庭や地域でもあたたく（時には厳しく）見守っていただき，励まし支えてやっていただきたいと思ひます。

また，コロナウィルスの感染拡大など予断を許さない状況が続きます。引き続き「マスク」「手洗い」「換気」「密を避ける」等の対策も含め，おうちでの働きかけ，支援をお願ひします。

今年も家庭・地域・学校が，「チーム四季が丘小」として進むことができるようにどうかよろしくお願ひいたします。



令和4年1月 四季が丘小学校長 倉本 樹